



Diputados envían condolencias por muerte del ex presidente

Diputados y políticos expresaron sus condolencias por el fallecimiento del ex presidente Luis Echeverría, y algunos de ellos utilizaron el deceso para criticar al actual jefe del Ejecutivo federal.

Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, señaló que Echeverría Álvarez fue el arquitecto del populismo mexicano; bajo su régimen imperó la represión y significó el desastre económico. “Fue un gobierno con múltiples similitudes al actual”.

El diputado panista Jorge Triana ironizó en su cuenta de Twitter: Mi más sentido pésame al presidente (Andrés Manuel) López Obrador por el sensible fallecimiento de su mentor político Luis Echeverría Álvarez. Pronta resignación”.

Por su lado, el ex diputado Porfirio Muñoz Ledo externó sus condolencias a la familia del ex presidente. “A Echeverría le toca cerrar una época de la historia de México llamada nacionalismo revolucionario y abrir las puertas a la globalización; también el cambio de la Guerra Fría en un mundo multipolar.

Destacan su imaginación política, su mexicanismo y haber promovido el más alto salario de los trabajadores en toda nuestra historia”, anotó el aún morenista Muñoz Ledo.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/07/09/politica/diputados-envian-condolencias-por-muerte-del-ex-presidente/>